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Il giorno 29/4/ 2014 alle ore 17.00, in presidenza, si riunisce il C.d.I. con il seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale riunione precedente 

2. comunicazioni del Dirigente Scolastico 

3. comunicazioni del Presidente 

4. aggiornamento avanzamento lavori rete Wi-Fi. 

5. bilancio economico consuntivo 

6. orario di servizio nella sede carceraria 

7. proseguimento discussione bozza regolamento C. d. I. 

8. approvazione progetti 

 

Sono presenti i seguenti consiglieri: Benatti Gian Paolo, Demaria Mariagrazia, Di Poppa Beniamino, D'auria 
Nicolino, Fasola Giuseppe, Pressi Giovanni, Scappini Nadia, Tarallo Anna la Ds Pulia Rosaria, Castelli 
Guido, Crivellin Enrico, Natali Ketty, la DSGA Guzzo Rosetta 

Sono assenti i seguenti consiglieri: Zappalà Nives, Carminati Jean, Cappellari Alessia, Italiano Andrea, Lo 
Monaco Dominguez 

 

Presiede il Sig. Guido Castelli (Presidente); la funzione di Segretario è affidata alla Prof. Di Poppa; verificata 
la presenza del numero legale, si procede alla discussione degli argomenti all'ordine del giorno: 

 

1. approvazione verbale riunione precedente: 

(DELIBERA 27 BIS) Si approva il verbale della seduta precedente con un solo astenuto (Demaria). 

 

2. comunicazioni del Dirigente Scolastico: 

il professor Peri ha richiesto al Dirigente Scolastico l'autorizzazione per una gita degli studenti detenuti . Il 
Consiglio di Istituto esprime unanimemente apprezzamento e consenso per quest'iniziativa e ringrazia il 
Direttore della Sede Carceraria per la disponibilità che mostra nei confronti dell’attività didattica.  

	  



 

3. comunicazioni del Presidente: 

Il presidente ribadisce la necessità di pubblicare la circolare 193 del 14/ 03 sul sito della scuola. 

 

4. aggiornamento avanzamento lavori rete Wi-Fi: 

Il prof. Cozzi aggiorna i consiglieri sullo stato dei lavori che sono stati ripartiti tra due differenti 
ditte che si occuperanno rispettivamente dell’ installazione e dell’implementazione della rete Wi-Fi. 

La DSGA chiarisce che il lavoro di installazione - cablatura costerà € 20.000 (il fondo di 20.000 
costituisce un avanzo del bilancio 2012- 2013) mentre l’implementazione costerà € 15.000 (fondi 
dello stato); quindi il 2 maggio partirà l’aggiudicazione, come da bando; il prof. Cozzi comunica 
che è altresì previsto un fondo di 7.000 euro di generazione web che andrà a coprire ulteriori lavori 
di cablatura che si è già visto che saranno necessari successivamente. I Consiglieri discutono la 
necessità di prevedere risorse certe per la gestione della rete nel quotidiano e a tal proposito il 
Consiglio d'Istituto stabilisce che, sentendo il prof. Cozzi, (DELIBERA 28) la il DSGA provveda 
a richiedere un preventivo per un contratto di assistenza alle ditte coinvolte e ad altre ancora 
o anche a liberi professionisti esperti del settore. 

5. bilancio economico consuntivo:  

prima di entrare nello specifico del punto all'ordine del giorno, il presidente ci tiene a ribadire che 
col contributo volontario degli studenti non vanno acquistati materiali di consumo (né carta, né 
toner ecc..) e, su invito del professor Fasola, che chiede che i rappresentanti dei genitori diano 
indicazioni chiare in tal senso alla DSGA, il presidente specifica che la sua posizione non è 
rigidamente legata a qualche specifico acquisto, ma serve invece a chiarire in modo inequivocabile 
il fatto che eventuali spese di questo tipo (spese di consumo per le quali non è previsto l’uso del 
contributo volontario) devono essere considerate come Variazioni di Bilancio e pertanto votate e 
approvate dal C. d. I. 

Successivamente la DSGA Guzzo Rosetta illustra il bilancio economico consuntivo, il conto 
finanziario e la situazione amministrativa, specificando che il Collegio dei Revisori ha dato parere 
favorevole al consuntivo ma che, nello stesso tempo, i Revisori hanno avvisato che bisognerà nel 
futuro stare attenti ed essere molto cauti nel fare eccessivo affidamento nell’avanzo di bilancio; 
infatti non è detto che i crediti che la scuola avanza dall’Amministrazione siano sempre esigibili, 
qualora non vengano addirittura radiati e resi quindi inesigibili mettendo così a rischio l'avanzo di 
amministrazione; secondo i Revisori questo suggerirebbe perciò la necessità ridurre le spese 
d’avanzo presente ed effettivo. Si passa poi alla votazione e quindi (DELIBERA 29) il bilancio 
economico consuntivo viene approvato con due astenuti (D’Auria e Castelli). 

 

6. orario di servizio nella sede carceraria: 

In merito al suddetto punto la Ds Pulia Rosaria spiega il documento che il prof Valdameri le ha 
consegnato (esso attesta l’articolazione ed il computo effettivo delle ore di lezione annue nella sede 
carceraria), quindi si discute e si mette appunto la proposta di delibera del professor D'Auria e si 
passa alla votazione sui criteri di formulazione dell'orario delle lezioni nella sede carceraria:  



(DELIBERA 30) Delibera del Consiglio di istituto sui criteri di formulazione dell'orario delle 
lezioni, nella sede carceraria: 

Tenuto presente il contesto ambientale che: 

- impedisce la collocazione dei corsi nella fascia oraria prevista per il corso diurno (8,20-14,20) 

- impedisce la collocazione dei corsi nella tradizionale fascia oraria utilizzata per i corsi serali 
(dalle h18 in poi) 

- non consente l'intero sviluppo dell'orario settimanale di 30 ore previsto per i corsi regionali 
le FP, come confermato dalla risposta negativa della direzione del carcere, a fronte della 
richiesta di svolgimento di alcune unità nelle ore antimeridiane. 

- è caratterizzato dalla difficoltà di frequenza da parte degli studenti nella giornata del sabato. 

si delibera - ai sensi dell’art. 10 del DL 291/94 - di adottare per il 2013/14 il seguente orario: 
da  

lunedì a venerdì: h13 - h18; il sabato: h 09 - h 13 per 29 ore settimanali e comunque per un 
totale non inferiore alle 990 ore annue. 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore, il voto contrario della prof. Demaria e l’astensione 
dei tre consiglieri Benatti, Natali e Crivellini, la prof. Demaria nella sua dichiarazione di voto 
esprime la sua contrarietà «perché non crede che il Consiglio d'Istituto possa deliberare sull’orario 
di servizio a 29 ore , perché il Consiglio non è competente su questa materia, avendo noi un 
organico a 30 ore, e perché la decisione risulta tardiva» . 

Al termine della discussione i consiglieri presenti confermano di aver già espresso, nella seduta del 
23/1/2014, appoggio e condivisione alla proposta presentata dal prof. Valdameri , mediante la quale 
è stato definito il quadro orario settimanale della sede carceraria per il corrente a.s., con moduli di 
50 minuti dal lunedì al venerdì e collocazione dei L.A.R.S.A. il sabato mattina, nel rispetto dei 
criteri della delibera oggi formalizzata. 

Il Presidente stabilisce che il penultimo punto dell’O. d. G. verrà affrontato nella prossima riunione 
del Consiglio, mentre sul punto 8 dell’ O.d.G. la Prof.ssa Demaria riferisce al C.d.I. le difficoltà 
collegate alla realizzazione del Progetto Generazione Web 3 che, per quanto proponga consistenti e 
graditi finanziamenti in infrastrutture tecnologiche, non prevede nessuna risorsa per il lavoro dei 
Docenti. 

Alle ore 20 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

Il Segretario Il Presidente  

 

Prof. Beniamino Dipoppa Sig. Guido Castelli  
	   	   	   	   	   	   	   	   	  

	  



	  

	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  


